



大成功！パレットフェスティバル！

これまでたくさんの準備を進めてきたパレットフェスティバルが昨日行われました。どのお店でも1年生を一生懸命もてなす2年生の姿が見られました。参観日で見ていただいたりハースルよりさらにレベルアップしていました。2年生の頼もしい姿に大きな成長を感じました。

北陽小学校は児童数が多く、異学年との交流の機会がありません。今回の経験を通して、下級生に対して「優しい態度で接すること」や「わかりやすく説明すること」の大切さを学べたことと思います。

もうすぐ冬休み

今年の登校日もあと1週間となりました。子どもたちは、クリスマスやお正月の予定を楽しそうに教えてくれます。聞いているこちらまで、幸せな気持ちになってきます。

今週、「まいにちにつき」の下書きをしました。冬休みにしたいことや一日の過ごし方を考えました。お家でも目を通していただき、必要に応じて直していただければと思います。点検したものは、**月曜日にお子様を持たせて**ください。

3年生にむけて、自分で決めたことに責任をもち、実行に移す姿勢を育てたいと考えています。そのためにはご家庭の協力が欠かせません。どうぞよろしく願いいたします。

ねん土を使います

来週の図工でねん土を使用します。準備をお願いいたします。ねん土板は学校で保管しております。

なお、ねん土とねん土板は、使用した日のうちに持ち帰ります。**ねん土板が入る袋を持たせて**くださいますようお願いいたします。

学習用具の持ち帰り

冬休みにむけて、以下の学習用具を持ち帰ります。**持ち帰り用の袋を月曜日にお子様を持たせて**ください。

- 体育ぼうし（ゴムの点検や調整も）
- お道具箱の中身（クーピー、のり、セロテープなど）
- 鍵盤ハーモニカ（つば抜きや清掃も）
- そうきん2枚（最終日）
- 上靴（最終日）

